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BARBALHA-CE, 18 DE MAIO DE  2020 

 

NOTA DE ESCLARECIMENTOS E REPÚDIO À REDE GLOBO EM VIRTUDE DA 

MATÉRIA EXIBIDA ONTEM NO FANTÁSTICO SOBRE O CASO DOS JOGOS 

FANTASMAS. 

O presidente da Diretória executiva do Barbalha futebol Clube, Geisilucio Gonçalves 

Alves (BARÃO), repudia todas as especulações e acusações em relação ao que foi 

publicado na matéria do fantástico deste último domingo 17/05, por conta de um oficio 

enviado ao Clube Andraus Brasil, marcando um amistoso entre as equipes de base 

visando possíveis negociações de atletas do Barbalha para o Andraus, o Presidente 

Lucio  (BARAO)  vem a público informa e a todos os torcedores do Barbalha, como 

também a comunidade esportiva caririense e a imprensa, os esclarecimentos 

relacionados a matéria conforme a segui: 

1.  Que realmente recebeu um convite do Clube Andraus, para realização do jogo, 

enviou o oficio dia 27/03 no qual constava equipe profissional, mas que tratou 

logo de esclarecer que o jogo seria com atletas da categoria de base, pois os 

profissionais já teriam sido liberados por conta da Pandemia; que o clube 

Andraus se comprometeu com todas as despesas de logística; que o convite era 

uma motivação para a garotada do cariri já que teria uma oportunidade de 

atuarem no sul do brasil, que o mesmo só poderia ser realizado se fosse 

autorizado pelas autoridades sanitárias, já que no momento tinha havido uma 

suspensão das atividades esportivas, mas que até então era momentânea, que a 

qualquer momento poderia haver o retorno, ocorre que logo o clube comunicou 

não ter mais interesse na realização do referido jogo, o que nos deixou ate 

frustrados, pois era interesse total do Barbalha como também dos atletas, já que 

era visto como uma oportunidade de negocio para o clube e oportunidade para 

os jovens; 

2. Que após o passar do tempo, durante a última semana fui procurado pela 

reportagem do fantástico aonde tomei conhecimento de uma matéria que seria 

exibido no programa a qual teria um oficio do Barbalha relacionado ao jogo: de 

pronto atendi a reportagem do fantástico aonde prestei todos os esclarecimentos 

em uma gravação de 19min; 

3. Que ontem durante a reportagem fui surpreendido com a matéria na qual 

publicaram 10 segundos e deixaram um suspense no ar como se o Barbalha ou 

a minha pessoa tivesse alguma ligação com jogos fantasmas, situação essa que 

me deixou perplexo, já que fiz todos os esclarecimentos na devida reportagem e 

acabou que usaram um trecho da reportagem me transformando de vitima a 

suspeito, situação lamentável e que não se espera de um veículo de 

credibilidade nacional como a globo e no programa como o fantástico; 
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4. Que ontem percebi que a Globo grava as pessoas e instituições, e edita a 

matéria como ela quer. Apenas com intuito de atender os seus interesses, 

desvirtuando a verdade e colocando dúvida na cabeça da população, 

prejudicando pessoas e instituições serias. 

 

Diante dos fatos, quero esclarecer a todos que estou há 3,6 anos à frente do Barbalha 

F. C.  que nunca compactuei e jamais faria qualquer situação com apostas, como 

dirigente luto contra essa praga que emergiu no futebol prejudicando as instituições 

esportivas, aonde alguns apostadores e atletas tem usado os clubes no intuito de se 

beneficiarem através de apostas. 

Que trabalho incansavelmente pela entidade Barbalha Futebol Clube, buscando seu 

crescimento e engrandecimento, foto esse comprovado através dos números que 

consegui há frente do Barbalha, não admito ser usado em uma situação que também fui 

vítima. 

Em tempo, deixo a disposição da justiça, seja ela esportiva ou comum, o meu sigilo 

telefônico e fiscal como também da instituição, não tendo nada a temer em relação aos 

fatos citados na referida matéria. 

Deixo o meu repudio em relação a referida matéria e acredito ter sido vitima de pessoas 

que não querem o bem do futebol do brasil, já que criei um movimento para lutar contra 

o sistema, buscando melhorias para os clubes menos favorecidos, mesmo assim isso só 

me fortalece mais ainda para lutar pelo Barbalha e pelo crescimento do futebol brasileiro 

que tanto tem sofrido com as desigualdades, um sistema que apenas favorece os 

grandes. 

 

Por fim, quero aqui deixar meus agradecimentos ao apoio dos amigos, do torcedor de 

Barbalha, prefeito Argemiro Sampaio, a imprensa, e a toda comunidade caririense pelo 

incentivo e apoio ao Barbalha Futebol Clube. 

 

Atenciosamente, 

 

Geisilucio Gonçalves Alves 

Presidente. 


